
Abris bus 
Mme Dorothée Lovis, conseillère générale 
«Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs les Conseillers communaux, Madame la Présidente, chers 
collègues, plusieurs habitants de Montsevelier usagers des transports publics se plaignent d’absence 
d’abris-bus. On en trouve un voir plusieurs dans tous les villages de la ligne Montsevelier-Delémont à 
l’exception du nôtre. Est-il envisageable pour le Conseil communal d’entamer des démarches pour 
remédier à ce manque ?». 
Réponse: 
Le Conseil communal est ouvert à la discussion. La commission des travaux publics se penchera sur 
cette demande dès sa création dans le courant de l’automne prochain. 
Dorothée Lovis: Satisfaite. 
 


